

# デイケア通信 2022年 2月号

新型コロナウイルス感染の再拡大が続いています。ご利用者の皆様、ご家族の皆様はご不安を抱えておられることかと思えます。私たち職員も、今一度気を引き締めて、感染対策を講じています。手洗い、消毒に加えてフェイスシールドの装着も再開しています。体調管理、3密の回避についても、高齢者施設で働く職員であるとの自覚をもって行動を行っています。皆様におかれましても体調がいつもと違う場合等でデイケアへのご利用に悩むことがございましたら、事前にご連絡いただければと思います。宜しくお願い致します。

## 1月の活動報告

1月4日(火)から7日(金)まで、午後の活動の時間に「お正月遊び」を行いました。福笑い、かるた、百人一首、けん玉、コマ回し、ボードゲーム(黒ひげ危機一発、もぐら叩き)、書初め等で楽しんでいただきました。昔を思い出して技を披露してくださったり、子どもの頃のお話をしてくださったりと楽しい時間を過ごしていただきました。



## フラダンスのご披露

12月28日(火)にご利用者の方にフラダンスをご披露していただきました。他のご利用者にも教えていただき、皆様楽しんで踊っておられました。



## 新職員のご紹介



理学療法士  
佐々木宏祐

介護福祉士  
西本智恵

皆様の自立支援の一助になるように頑張ります。宜しくお願いします。

3階入所フロアから異動になりました。デイケアでの勤務は初めてです。宜しくお願いします。

## 2月のイベント情報

2月3日(木)「節分」

クイズの後に新聞紙を丸めたボールを投げて鬼退治をしていただきます。



2月は新型コロナウイルス感染予防のため、おやつ作りとお茶会は中止です。

## 介護サービスの見直し期間の変更について

「通所リハ 介護サービス計画書」「通所リハビリテーション計画書」の介護サービス部分の見直しの期間を2月から3か月から6か月に変更します。ただし、サービス内容に変更があった場合は適宜見直します。リハビリについては引き続き3か月毎の見直しとなります。